



2021年11月1日 野のはな保育園

昼夜の寒暖差も段々と大きくなってきましたが戸外に出る時に、日差しがあると子どもたちは汗をにじませながら遊んでいます。又、踏みつける落ち葉もふわふわから、カサカサという音に変わり冬の訪れを感じます。寒さに負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しみたいと思います。



生き物に興味がある子どもたち。以前までは虫を潰してしまうことが多かったのですが、そっと優しく触ったり、捕まえたりして生き物に対しての加減ができるようになり成長を感じます。怖がっていた友だちも、側で見ることが出てきています。



マグフォーマを出したての頃は、ただ繋げる遊びでしたが、友だちとイメージを共有し合いながら作ったり、「先生見て！〇〇だよ」と嬉しそうに話してくれます。乗り物や、お休みの日に見てきたものをマグフォーマで表現したりと想像する力も育っています。「先生見て見て。〇〇作ったよ」を大切にしながら、更に世界観が広がるようになっていきたいと思います。

〇お忙しい中、総合避難訓練にご参加いただきありがとうございました。

☆お願い☆

- * 気温が下がってきましたので午睡用のタオルケットと一緒に毛布もお持ちください
- * 洋服や肌着など名前が消えていたりするものがあるので確認してください。
- * 保育室では床暖房やエアコンを使用するので冬でもとても温かいです。

薄手の長袖Tシャツ、長ズボンをご用意下さい。